



COMUNICADO DE PRENSA

\$4.400 millones disponibles para los creadores de Bogotá

Hay opciones para residencias internacionales, becas de circulación, Festivales al Parque, investigación, primera infancia y más.

El 2022 llegó recargado con el [Programa Distrital de Estímulos](#) del **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** que busca entregar recursos públicos a la ciudadanía para apoyar proyectos de creación, circulación e investigación alrededor del arte y la cultura en Bogotá. Son 4.400 millones de pesos disponibles en 92 convocatorias que se encuentran abiertas en las diferentes áreas artísticas y con novedosas propuestas.

Para comenzar, la [Gerencia de Música](#) tiene abiertas 13 convocatorias entre las que se destacan las Becas Festivales al Parque, que entregarán estímulos por 116 millones de pesos en busca de brindar a la ciudadanía una oferta cultural de calidad en los espacios públicos de la ciudad. Estas convocatorias estarán vigentes hasta el 21 de febrero para el caso de Hip Hop y Salsa, y hasta el 28 de febrero para Jazz y Rock.

La oferta de música también contempla la [Beca para el fortalecimiento al ecosistema de la música en Bogotá](#), así como diferentes opciones para la circulación artística a nivel nacional e internacional como lo son las [Residencias internacionales para mujeres del sector de la música](#), las [Becas giras por Bogotá](#) y la [Beca de circulación musical en escenarios de música en vivo](#), entre otras.

Por su parte, la [Gerencia de Literatura](#) incluye en este portafolio sus tradicionales becas para la programación artística en librerías, la ilustración de libros infantiles, la traducción de obras, el desarrollo de proyectos editoriales independientes y la circulación para agentes del sector literario. Además, están abiertas las [Residencias de experimentación gráfica y literaria para el espacio público](#) y los premios distritales de cuento, crónica, poesía y narrativa.

Los artistas plásticos y visuales también pueden participar en 15 convocatorias dirigidas al sector. Entre las novedades se encuentra la [Beca exposición temporal en la Galería Santa Fe](#) que apoya el desarrollo de proyectos desde el hip hop y el arte urbano. También están vigentes las residencias nacionales y virtuales, así como las becas de programación, el [Premio Luis Caballero](#) y la segunda edición de la [Beca Festival de las Artes Valientes](#).



INSTITUTO DISTRICTAL
DE LAS ARTES





COMUNICADO DE PRENSA

Para las artes escénicas, el Idartes ha abierto 19 convocatorias. Danza, por ejemplo, tiene disponibles las becas de circulación en danza urbana, circuitos de danza en pareja, ballet, folclor y danza mayor, además de la reconocida convocatoria de breaking BIVA. Así mismo, se abre la posibilidad de participar en la [Beca para el fortalecimiento de procesos de formación en danza](#) y en el [Premio a la Trayectoria en Danza Ciudad de Bogotá](#).

Entre las opciones disponibles para el teatro y el circo está un paquete de becas de creación y circulación que responden a los objetivos del plan [Bogotá Teatral y Circense](#). Además, para este sector vuelven las residencias y las pasantías nacionales que promueven temas como la escenotecnia y la gestión y producción teatral; los premios también hacen parte importante de este portafolio con los Premios Bogotá Teatral y Circense – [Teatro en estudio](#) y [Dramaturgia femenina](#).

Otras 15 convocatorias que se suman a este novedoso portafolio son las relacionadas con las artes audiovisuales, donde se ofrece una variedad de becas de creación de cortos y largometrajes para realizadores con y sin experiencia, así como becas de circulación de contenidos musicales, audiovisuales, narrativos y accesibles que se desarrollan con el apoyo en algunos casos de la [Cinemateca de Bogotá](#) y en otros de la [Comisión Fílmica de Bogotá](#).

De manera interdisciplinar, una vez más se ponen a disposición las **becas de investigación, crítica de las artes y periodismo cultural** con recursos por 407 millones de pesos distribuidos en cuatro convocatorias que están dirigidas a los agentes de los sectores de artes audiovisuales, arte dramático, artes plásticas y visuales, danza, literatura y música, para hacer entrega de un total de 24 estímulos individuales.

Sumado a esto, en 2022 vuelven las becas [Bogotá diversa](#) y [Expresarte](#), dos opciones dirigidas a los sectores sociales de la ciudad. También hay una novedosa oferta del programa Nidos, donde se incluyen becas de creación y diseño de proyectos, así como la nueva [Beca de circulación de obras musicales y escénicas para la primera infancia](#) que seleccionará a los participantes de la Bienal Internacional de Artes para la Primera Infancia que se realizará por primera vez en la ciudad.

Finalmente, la línea Arte, Ciencia y Tecnología tiene abiertas seis convocatorias entre becas de creación, residencias nacionales e internacionales entre las que se destacan la Residencia en Medialab Matadero (Madrid) y la [Residencia CKWeb de arte sonoro y contenidos radiofónicos](#) que se realizará en Buenos Aires, Argentina.



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES





ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Toda la oferta en www.sicon.scrd.gov.co

Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón
yeimi.diaz@idartes.gov.co
+57 (305) 8558295



INSTITUTO DISTRICTAL
DE LAS ARTES

